
２０２３年 ６月 ５日（晴れ） 第１週 第２４２９回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Guest 米山奨学生 朱 天斉さん

Attendance

会員 ６8名 欠席 １３名 出席率 ７８．３３％

President Time 臼井幹裕 会長

皆さん、こんにちは。きれいにあじさいが咲く季節にな

りました。会長としては、先回の例会の後、歴代会長会、

心身障害児者保護者会連合会の式典、クラブ奉仕委員会ID

Mに参加し、さらに「私の職業奉仕」の最終ゲラをチェッ

ク、入会候補者との面談と続き、当年度の「ロータリー活

動に積極的に参加しよう」－Join us and participat

eという会長方針に従って最後まで気を抜かず頑張ってお

ります。 そして本日、ご協力の賜として「私の職業奉仕」

も完成に至り、ようやくお手元にお届け出きました。末尾

には、大竹初代会長がお好きと伺ったサムエル・ウルマン

の「青春の詩」を添え、私たちの、ある意味青臭い職業奉

仕の気持ちを受け止めてもらっています。先ほどのpartici

pateは、もともとは日本人で初めてRI会長となった東ヶ崎

潔さんがRIテーマに掲げたものであります。それを拝借し

ました。participateの精神は、臼井丸にただ乗り組むだけ

でなく、会員の皆様がオールを漕いでみようとお願いする

ものでした。そうしましたところ、多くの会員の皆様から

職業奉仕の原稿をお寄せいただき、「私の職業奉仕」に結実

しました。お目通しいただき、何でもよいので感想を語り

合っていただけますと嬉しく思います。

さて、ロータリーのDEIの多様性の１つとして、LGBT

と婚姻制度につき、以前に会長挨拶で触れたことがありま

した。婚姻制度は夫婦関係だけでなく親子関係も視野に入

れていると述べましたが、5月30日の同性婚に関する訴訟

の名古屋地裁の違憲判決でも、「婚姻制度と自然生殖の可能

性とが完全に切り離されたと見るのは困難」とし、同じ理

解に立っています。それに関連して、本日は、法律的な親

子関係についてコメントします。法律的に親子関係を決定

する指標は、①遺伝、②分娩、③婚姻推定、④意思と⑤機

能の５つと言われています。ここで機能とは、衣食住を提

供し、子どもの知的心理的発達に資する働きをする人とい

う意味です。①～③は生物学的な指標で、母子関係は②分

娩から①遺伝的な繋がりを認め、母となります。父子関係
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は、②分娩と③婚姻推定によって①遺伝的な繋がりを認め、

父となります。婚姻推定は、婚姻中の場合に既婚の女性と

性的に交わりを持つのは夫であるはずという確率論と夫で

あるべきという道徳論に支えられています。生殖補助医療

で代理出産となると②分娩と①遺伝は繋がりません。DNA

鑑定が正確であれば③婚姻推定は不要なのかも知れません。

④意思との関係では、養子縁組制度があり、血縁がなく

ても、意思があれば法律的な親子関係は認めています。も

っと進めて親になろうとする意思を持った人を親と定めよ

うとする新しい家族像の考え方が提唱されています（マジ

ョリエ・シュルツ論文）。生みの親より育ての親と言われま

すし、血縁があっても幼児や児童に虐待がされる報道をみ

ると、親子関係をどう規定していくのかは、同性カップル

の「婚姻」を契機に私たちも考えを深めていくことが求め

られます。

Secretary Report 大西晃弘 幹事

１ ロータリーレートが6月1日より1ドル140円（5月1

36円）に変更となりました。

２ 第7回次期準備理事会のご案内

日時 6月12日（月）17:00

場所 桂の間 名鉄GH 11F

３ 現次合同理事会のご案内

日時 6月12日（月）18:00

場所 桂の間 名鉄GH 11F

米山奨学生 朱 天斉さんに奨学金贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

臼井幹裕 会長

歴代会長会ではパスト会長の皆様から、労いのお言葉

をいただき有難うございました。この1年の皆様の協

力を思い返し、つい涙しました。

名城大学農学部礒井俊行教授、本日は卓話をよろしく

お願いします。

後藤裕一 副会長

名城大学農学部礒井俊行教授、本日の卓話よろしくお

願いいたします。

先週の台風は大変でした。

大西晃弘 幹事

名城大学農学部礒井教授、本日の卓話よろしくお願い

いたします。

加藤春視君

本日の卓話、名城大学農学部礒井俊行様をお迎えして。

私の娘が2人の親になって、農業に興味を持ち始めま

した。少し前は食材の自給率のことなど何も言わなか

ったのですが、興味を持ち始めベランダで野菜を作り

出しました。これからの日本の農業のために、ご活躍

を祈念いたします。

黒野晃太郎君

合唱祭参加の皆様、お疲れ様でした。黒川君、お世話

になりました。

大竹敬一君

私の次女が名城大農学部でお世話になりました。礒井

先生、卓話よろしくお願いいたします。

青本道春君

挿し木で育てたアジサイが鮮やかなブルーの花をつけ

ました。アジサイの枝を切り、数年かけて育てたアジ

サイです。子供が分家して見事に成長し、社会に羽ば

たいているような幸せを感じました。

栗木和夫君

寺澤君、お疲れ様でした。有難う。

家田安啓君

今日は、熱田まつりです。息子と花火を見に行く予定

です。



伊藤英毅君

東北の旅行に行って来ました。楽しいドライブでした。

北野庸夫君

あまRCのコーラス部、緑区のコンサートに参加しま

した。ほぼ上出来！お疲れ様でした！

黒川元則君

あまコーラス部発表会参加の皆さん、有難うございま

した。

水野 眞君

汐止RCおめでとうございます。発会当時参加したこ

とを思い出します。

中澤浩一君

線状降水帯、大きな被害を出しましたね。そんな日に

限りコンペの幹事。キャンセル処理が大変でした。

小倉廣三君

名城大学農学部礒井俊行教授、本日卓話よろしくお願

いいたします。

酒井和雄君

中経新聞で大竹製作所の農業機械の変革を拝読。次代

と共に変化が必要ですね。

田中正博君

昨日はあまRCコーラス部は緑区音楽祭コンサート参

加の皆様、お疲れ様でした。東海君、お世話有難うご

ざいました。黒川君、美味しい料理有難うございまし

た。

今年度も本日入れて、例会も後4回となりました。会

員の皆様には何時も投函していただき、有難うござい

ます。今一度清き一票、よろしくお願いします。

東海広光君

コーラス部、緑区音楽祭にご参加の皆様、お疲れ様で

した。合唱後の食事会も元海さんの美味しい料理と甘

強さんのお酒で大変楽しく親睦することが出来ました。

応援に来てくれました武藤君、有難うございました。

横井久雄君

本年度間もなく終了します。ニコボックスの皆さん、

ご苦労様です。

合 計 ５４，０００円

卓 話

「みどりの食料システム戦略と有機農業」

名城大学農学部

礒井俊行教授




